



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 25 OCTOBRE 1983

141

REUNION DU COMITE MINISTERIEL CANADA-MEXIQUE  
1<sup>ER</sup> ET 2 NOVEMBRE 1983

---

L'Honorable Allan J. MacEachen, le vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera la délégation canadienne lors de la Cinquième réunion du Comité ministériel Canada-Mexique, qui se tiendra à Ottawa les 1<sup>er</sup> et 2 novembre 1983. La délégation canadienne comptera parmi ses membres l'honorable Jean Chrétien, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources, l'honorable Eugene Whelan, ministre de l'Agriculture et l'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (commerce international).

Durant ces deux jours, les ministres et hauts fonctionnaires canadiens s'entreprendront avec leurs homologues mexicains de diverses questions bilatérales et multilatérales d'intérêt mutuel, y compris les développements politiques survenus dans leur région respective et dans l'hémisphère, la situation économique et financière internationale, ainsi que les questions énergétiques, commerciales et agro-alimentaires.

La réunion de 1983 sera la cinquième depuis la création du Comité ministériel Canada-Mexique, en 1968, et la troisième à se tenir à Ottawa. Le Comité est devenu un mécanisme important pour porter les préoccupations de chaque partenaire à l'attention de l'autre et pour la poursuite de nos intérêts réciproques dans les domaines économique et politique.

- 30 -